

Présentation



Immo-connect, le rendez-vous de l'immobilier

Du jeudi 23 au samedi 25 avril 2026, Espace Gruyère Bulle, exposants@immo-connect.ch

Présentation du salon

Immo-connect, le rendez-vous de l'immobilier ouvrira ses portes du jeudi 23 au samedi 25 avril 2026 à Espace Gruyère à Bulle. L'événement ambitionne de devenir une plateforme de rencontre pour tous les acteurs de l'immobilier entre la Suisse francophone et la Suisse alémanique.

Durant trois jours, Espace Gruyère se transformera en un lieu fédérateur, réunissant les professionnels du secteur de l'immobilier spécialisés dans la vente, la location, la construction, la gestion et l'administration. D'autre part, les propriétaires trouveront également des conseils en matière de rénovation et d'habitat durable.

Le salon a pour but de proposer aux exposants une splendide vitrine de démonstration de leurs compétences et de donner la réponse à toutes les questions du grand public concernant l'immobilier neuf et ancien, la vente de patrimoine, le financement et la rénovation.

Possédant plusieurs années d'expérience dans la mise sur pied de ses propres salons, l'équipe d'Espace Gruyère se réjouit du lancement d'Immo-connect dans ses locaux, avec l'appui d'un comité stratégique, constitué d'experts spécialisés dans le domaine immobilier.

Objectifs 2026

50 exposants > regrouper physique en un seul lieu les acteurs des domaines concernés et focaliser l'attention du public et des professionnels aux thèmes liés à l'immobilier.

3'000 - 4'000m² de surface d'exposition > offrir une plateforme idéale aux entreprises, régies immobilières, banques, assurances, entreprises générales, bureaux d'architectures, concernés par le domaine

3 jours d'exposition > favoriser les contacts entre les professionnels de la branche (B2B), entre le grand public et les professionnels (B2C) et offrir une palette de services la plus étendue durant les trois jours.

30 – 40 conférences et animations > réunissant les experts du domaine, traitant des solutions actuelles et futures. Des conférenciers spécialisés partagent leurs connaissances et permettent de découvrir des stratégies dans leur domaine. Ces événements sont une opportunité de rencontrer des professionnels, d'élargir son réseau et de créer des partenariats. Ils permettent de comprendre les dernières innovations et technologies impactant le secteur de l'immobilier.

Les acteurs du secteur de l'immobilier sont présents au salon

- Régisseurs et courtiers immobiliers
- Constructeurs, promoteurs, maîtres d'ouvrage
- Acteurs du second œuvre
- Matériaux de construction
- Solutions de design, décoration d'intérieur, aménagements extérieurs
- Architecture, ingénierie, urbanisme
- Domotique
- Habitat durable
- Solutions énergétiques
- Solutions de chauffage, climatisation, ventilation
- Solutions digitales
- Bornes de recharge et mobilité
- Prestataires de services (banques, assurances, caisses de pension, fiduciaires)
- Institutions étatiques
- Milieux académiques
- Associations faîtières

Comité stratégique

Miguel Alverca, responsable entreprises Banque Cantonale de Fribourg (BCF)

Jacques Bourgeois, consultant, ancien Conseiller national

Jean-Pierre Frossard, consultant

Denis Galley, directeur OIKOS & CO SA

Yvan Haymoz, directeur BDO

Damiano Lepori, CEO Bulliard Holding AG

Jonas Murith, directeur Murith Immobilier

Chantal Robin, directrice CHROMES

Gilberte Schär, présidente de l'Observatoire du logement et immobilier du canton de Fribourg

Patricia Simonet, membre Union Suisse des Professionnels de l'Immobilier (USPI)